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ATA DE REUNIÃO DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃOATA DE REUNIÃO DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO

  ATA Nº 06/2022ATA Nº 06/2022

ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO DO INSTITUTO FEDERAL DE  EDUCAÇÃO, CIÊNCIA EATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO DO INSTITUTO FEDERAL DE  EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E
TECNOLOGIA DE SÃO PAULO – CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA, CPA-BRA. Aos vinte de nove dias do mês deTECNOLOGIA DE SÃO PAULO – CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA, CPA-BRA. Aos vinte de nove dias do mês de
junho do ano de dois mil e vinte e dois, às 14h, reuniram-se, na sala B418, localizada dentro do Ins>tuto Federaljunho do ano de dois mil e vinte e dois, às 14h, reuniram-se, na sala B418, localizada dentro do Ins>tuto Federal
de Educação, Ciência e Tecnologia - Campus Bragança Paulista, os membros da CPA-BRA, os técnicosde Educação, Ciência e Tecnologia - Campus Bragança Paulista, os membros da CPA-BRA, os técnicos
administra>vos Ariana Paula da Costa Silva, Murilo José de Carvalho, e o representante da comunidade externaadministra>vos Ariana Paula da Costa Silva, Murilo José de Carvalho, e o representante da comunidade externa
(egresso) Alexsandro dos Santos Junior sob a presidência de Ariana Paula da Costa Silva, junto com o docente(egresso) Alexsandro dos Santos Junior sob a presidência de Ariana Paula da Costa Silva, junto com o docente
convidado Nivaldo, e os representantes docente e discentes eleitos na eleição para a CPA 2022, Rafael Munizconvidado Nivaldo, e os representantes docente e discentes eleitos na eleição para a CPA 2022, Rafael Muniz
(docente da área de informá>ca) e Daniela Camilo (estudante de licenciatura em matemá>ca). Yuri informou que(docente da área de informá>ca) e Daniela Camilo (estudante de licenciatura em matemá>ca). Yuri informou que
não poderá chegar a tempo da reunião e vai acompanhar através da ata e e-mail, para tratarem dos seguintesnão poderá chegar a tempo da reunião e vai acompanhar através da ata e e-mail, para tratarem dos seguintes
pontos de pauta: 1. Apresentação dos novos membros: Os membros Rafael e Daniel se apresentaram, empontos de pauta: 1. Apresentação dos novos membros: Os membros Rafael e Daniel se apresentaram, em
seguida Alexsandro se apresentou e indicou que vai con>nuar na comissão. Nivaldo fez comentários sobre aseguida Alexsandro se apresentou e indicou que vai con>nuar na comissão. Nivaldo fez comentários sobre a
importância da CPA na ins>tuição e como foi par>cipar neste semestre. Ariana informou que vai sair daimportância da CPA na ins>tuição e como foi par>cipar neste semestre. Ariana informou que vai sair da
comissão e os membros concordaram que o docente Rafael vai ficar como presidente. 2. Divulgação do relatóriocomissão e os membros concordaram que o docente Rafael vai ficar como presidente. 2. Divulgação do relatório
para os cursos de ensino superior: Os membros conversaram e ficou acordado que antes da divulgação dopara os cursos de ensino superior: Os membros conversaram e ficou acordado que antes da divulgação do
ques>onário de 2022, será feita uma ação de divulgação da CPA entre os cursos do ensino superior, além daques>onário de 2022, será feita uma ação de divulgação da CPA entre os cursos do ensino superior, além da
semana de planejamento e acolhimento dos ingressantes. 3. Instalação das caixas de sugestão da CPA: As caixassemana de planejamento e acolhimento dos ingressantes. 3. Instalação das caixas de sugestão da CPA: As caixas
foram instaladas, os membros decidiram que antes da reunião mensal da comissão vão passar e recolher asforam instaladas, os membros decidiram que antes da reunião mensal da comissão vão passar e recolher as
sugestões das caixas para que sejam desenvolvidas as questões indicadas pelos estudantes. Ariana informou quesugestões das caixas para que sejam desenvolvidas as questões indicadas pelos estudantes. Ariana informou que
uma estudante do ensino médio deu como sugestão que a escola ofereça um treinamento de incêndios, vistouma estudante do ensino médio deu como sugestão que a escola ofereça um treinamento de incêndios, visto
que isso ainda não aconteceu e que os estudantes precisam estar preparados para essas situações deque isso ainda não aconteceu e que os estudantes precisam estar preparados para essas situações de
emergência, a comissão vai enviar e-mail para a direção com essa sugestão. A discente Daniela organizou osemergência, a comissão vai enviar e-mail para a direção com essa sugestão. A discente Daniela organizou os
cadeados por número para colocar nas caixas. 4. Reunião com a central: Rafael atualizou os membros sobre ascadeados por número para colocar nas caixas. 4. Reunião com a central: Rafael atualizou os membros sobre as
informações passadas pela central na reunião do 28/06/2022, sendo como pontos principais, a apresentação dosinformações passadas pela central na reunião do 28/06/2022, sendo como pontos principais, a apresentação dos
novos presidentes, divulgação do relatório de 2021 para a comunidade interna, e o cronograma de trabalho dasnovos presidentes, divulgação do relatório de 2021 para a comunidade interna, e o cronograma de trabalho das
comissões locais junto com a central no segundo semestre de 2022. A próxima reunião com a central será no diacomissões locais junto com a central no segundo semestre de 2022. A próxima reunião com a central será no dia
09/08/2022. A reunião encerrou-se às 14h30. Eu, Ariana Paula da Costa Silva, lavrei a presente ata a qual dato e09/08/2022. A reunião encerrou-se às 14h30. Eu, Ariana Paula da Costa Silva, lavrei a presente ata a qual dato e
assino  com os demais presentes.assino  com os demais presentes.

Bragança Paulista, 29 de junho de 2022.Bragança Paulista, 29 de junho de 2022.
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